



Los Telefónica Ability Awards reconocen la labor del Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca

Las dos instituciones, entre los finalistas por valorar la discapacidad

L.G. | SALAMANCA

Los miembros del jurado final de los Telefónica Ability Awards ratificaron ayer a las 53 entidades finalistas que optarán a los galardones en esta tercera edición de los premios que reconocen la incorporación de la discapacidad en su cadena de valor, ya sea como empleados, proveedores o clientes. Entre ellos se encuentra el Ayuntamiento de Salamanca y la Universidad como representantes de Castilla y León junto a

la Diputación de Valladolid.

Los nombres de los nueve entidades ganadoras se conocerán en un solemne acto que tendrá lugar el 12 de enero de 2015 con la presencia de la Reina Letizia.

La Universidad de Salamanca está nominada en dos de las categorías de los premios: orientación a clientes y accesibilidad del entorno físico, en la que también es finalista el Consistorio salmantino. En esta edición se han presentado 431 proyectos

que optaban a ser finalistas de estos importantes galardones.

Los Ability Awards nacieron en el año 2004 en Irlanda a iniciativa de la organización Kanchi. España fue el primer país donde llegaron en 2010 de la mano de Telefónica con el respaldo del patronato formado por representantes del sector público, privado, del tejido asociativo vinculado al mundo de la discapacidad, entorno empresarial, académico y multilateral.